



**INSTITUT AGAMA ISLAM AL KHOZINY**  
**FAKULTAS SYARI'AH**

Jl. KH. Khamdani RW 1 RT 1 Siwalanpanji Buduran Sidoarjo 61252

Telp/Fax 031-8967400 website: <http://www.syariah.alkhoziny.ac.id> e-mail: [syariah@alkhoziny.ac.id](mailto:syariah@alkhoziny.ac.id)

Program Studi:  
 Hukum Keluarga Islam (HKI)  
 Ekonomi Syari'ah (Ek.Sy)

**DAFTAR REVIEW AJUAN JUDUL SKRIPSI**  
**Tahap 2 ( 14 April 2021)**

NO	Nama Lengkap	NIM/ NIMKO	Program Studi	Rencana Judul 1	Rencana Judul 2	Rencana Judul 3	CATATAN
1	Abdullah Faqih	2016791390103	Ekonomi Syari'ah (ES)	PERAN BMT SUKOREJO DALAM PEMBERDAYAAN EKONOMI DI MASYARAKAT SEKITAR	FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN NASABAH MENABUNG DI BMT SUKOREJO		Judul masih belum operasional. Silahkan ajukan judul lagi dengan mengacu pada contoh-contoh judul skripsi yang ada
2	Ato' illah Marzuki	20177913255	Hukum Keluarga Islam (HKI)	TRADISI LAMARAN PERSPEKTIF MASYARAKAT PENGIKUT MADZHAB SYAFII	wanita karir dalam perspektif hukum islam	tradisi maskawin berupa sapi atau kambing menurut hukum islam (kejadian di salah satu daerah kecamatan labang)	Pandangan Masyarakat Desa .... Kec. Kab. Terhadap Wanita Karir dalam Membina Keluarga Sakinah, <i>Mawaddah Wa Rahmah</i>  <i>Silahkan isi nama Desa, Kec. Dan Kabupaten</i>
3	Siti Nur Aisah	2017791290156	Ekonomi Syari'ah (ES)	Analisis hukum islam terhadap pemberian upah kuli bangunan dengan sistem utang piutang di PT. Mitra Utama Engineering	Fungsi Account Officer Credit dalam meminimalisir keterlambatan pembayaran angsuran pembiayaan di BMT UGT Nusantara Capem Waru	Analisis hukum islam terhadap sistem bagi hasil usaha warkop di desa plosowonoarjo.	Untuk Ekonomi Syari'ah, sebaiknya tidak menggunakan analisis Hukum Islam, mengingat core keilmuan ES yang tidak berkaitan dengan Hukum Islam, lebih ke Ekonomi. Silahkan gunakan judul 2. <b>Upaya Meminimalisir Keterlambatan Pembiayaan Akad Mudharabah oleh Nasabah pada BMT UGT Nusantara Capem Waru Sidoarjo</b>
4	Isroful umam	2017791290171	Ekonomi Syari'ah (ES)	Fundraising LAZISNU dalam perolehan dana zakat, Infaq dan shodaqoh di kecamatan buduran kabupaten sidoarjo	Implementasi regulasi zakat terhadap kinerja amil zakat kantor LAZISNU cabang sidoarjo	Manajemen program NU preneur di LAZISNU cabang sidoarjo	Sudah lebih dari 2 yang mengajukan penelitian di BAZNAS/ LAZISNU. Silahkan cari lokasi penelitian yang laen, termasuk judul Nupreneur sudah diambil yang laen
5	SYA'RONI	2017791290193	Ekonomi Syari'ah (ES)	Analisis penyaluran dana ZIS untuk peningkatan pendidikan	Implementasi penentuan biaya ijarah dalam sistem gadai syariah di pegadaian syariah sidokare Sidoarjo	Pengaruh pembiayaan mikro perbankan syariah terhadap tingkat pertumbuhan ekonomi Indonesia.	Judul Nomer 2, sama persis dengan penelitian di link ini <a href="http://digilib.uinsby.ac.id/15261/">http://digilib.uinsby.ac.id/15261/</a> . Cari judul yang laen
6	MOHKHAMAD ABDUL AZIS	20177913261	Hukum Keluarga Islam (HKI)	Fenomena penyelesaian Hadonah dengan dasar pertimbangan kejiwaan dan mashlahat-mafsadat di pengadilan agama Sidoarjo Tahun 2021 nomor: 400/Pdt.G/2021/PA.Sda	TRADISI LARANGAN MENIKAH PADA HARI KEMATIAN KELUARGA DAN BULAN SYURO BAGI SUKU JAWA CALON MENURUT PRESPEKTIF HUKUM ISLAM.		Tradisi Larangan Menikah pada Hari Kematian Keluarga Induk pada Masyarakat Desa .... Kec. ... Kabupaten .... dan analisisnya dalam hukum Islam.  Silahkan tentukan nama desa, kecamatan dan kabupaten yang dijadikan tempat penelitian
7	Tohiron	2017791290194	Ekonomi Syari'ah (ES)	Analisis Faktor - faktor yang mempengaruhi nasabah untuk mengambil Pembiayaan kepada bmt ugt capem Tanggulangin	Peran bmt ugt capem tanggulangin terhadap perkembangan usaha mikro bagi masyarakat sekitar	Peran pembiayaan akad wakalah terhadap perkembangan usaha mikro Bagi anggota Bmt ugt capem tanggulangin.	Silahkan cari judul yang laen, Judul yang diajukan sudah terlaui banyak dan terlalu sering dibahas.
8	Mochammad Hamzah	2017791290177	Ekonomi Syari'ah (ES)	Pengelolaan pembiayaan murabahah dalam tinjauan hukum islam di BMT UGT Nusantara Capem Sidodadi Surabaya	Nisbah bagi hasil deposito mudharabah perspektif hukum ekonomi syariah (Studi kasus di BMT UGT Nusantara Capem Sidodadi Surabaya)	Implementasi Produk Gadai Emas Syariah (GES) pada BMT UGT Nusantara Capem Sidodadi Surabaya	Sekali lagi saya tegaskan, kalau Ekonomi Syari'ah jangan melakukan analisis Hukum Islam, karena ES konsentrasinya bukan Hukum Ekonomi Syari'ah. Banyak Judul yang berkaitan dengan keilmuan Ekonomi Syari'ah. <b>Analisis Kualitas Pembiayaan pada Produk Gadai Emas Syari'ah (GES) pada BMT UGT Nusantara Capem Sidodadi Surabaya</b>
9	Robiatul Adawiyah	2017791290152	Ekonomi Syari'ah (ES)	JUDUL : Manajemen Lembaga Amil Zakat di LAZISNU CARE Kota Sidoarjo	JUDUL : Analisis Peran Lazisnu Care dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Sidoarjo	Pengaruh pelayanan dan etika bisnis terhadap kepuasan konsumen	Silahkan cari obyek penelitian laen, mengingat LAZISNU, BAZNAS Sidoarjo sudah beberapa yang mengajukan. Maksimal satu lokasi, boleh dijadikan obyek penelitian oleh dua mahasiswa.

10	Mohammad ainur rofiq	2017791290179	Ekonomi Syariah (ES)	Pengelolaan dana zakat produktif untuk pemberdayaan usaha mikro	Peran BMT dalam pengembangan usaha mikro kecil	Analisis manajemen likuiditas dalam perspektif ekonomi syariah Pada baitul tamwil muhammadiyah	Beberapa judul, sama persis dengan judul sebagaimana berikut : <a href="http://eprints.walisongo.ac.id/9637/">http://eprints.walisongo.ac.id/9637/</a> Judul 1, dan 2, masih belum operasional dan belum ditentukan obyek penelitiannya, Silahkan cari yang lain, cari obyek penelitian di lokasi yang sangat memungkinkan.
11	BADRU TAMAM	2017791290168	Ekonomi Syariah (ES)	Judul: Pengaruh pelayanan promosi dan mislah bagi hasil terhadap tabungan sabar.	Analisis Strategi pemasaran toko serbu Dalam Meningkatkan Jumlah Konsumen Prespektif Ekonomi Islam	Judul: Pengaruh harga, selera, promosi, dan religiusitas terhadap pembelian pakaian di toko ToTi di telaga biru, tanjung bumi.	Silahkan ajukan lagi Judul seperti di Rencana Judul 2, tentukan Toko dan lokasi penelitiannya. Toko SERBU dimana, Toko di Tangjungbumi itu juga dimana, harus jelas dan spesifik
12	Risa	2017791290151	Ekonomi Syariah (ES)	Strategi Nazir dalam Pengelolaan dan Pengembangan Harta waqaf Studi Kasus di Masjid Agung Sidoarjo	Pengaruh Pemanfaatan Dana zakat Produktif Terhadap Pendapatan Mustahiq Di Laziznu Sidoarjo	Pengaruh Harga, Kualitas Produk, dan Keragaman Produk Terhadap Loyalitas Pelanggan Pada Produk MS GLOW	Strategi Nazhir dalam Pengelolaan dan Pengembangan Harta Waqaf Secara Produktif di Masjid Agung Sidoarjo
13	Abdulloh Faqih	2016791290103	Ekonomi Syariah (ES)	IMPLEMENTASI ETIKA BISNIS ISLAM DAPAT MENINGKATKAN OMSET USAHA TEMPE DI DESA NGADIMULYO	PERAN LATAR BELAKANG TINGKAT RELIGIUSITAS DENGAN KEPUTUSAN MENJADI NASABAH DI BMT SUKOREJO	KUALITAS LAYANAAN SYARIAH DAPAT MENINGKATKAN KEPUASAN ANGGOTA NASABAH DI BMT SUKOREJO	Rencana Judul 1, sudah ada contoh skripsinya yang sama persis. Silahkan cari alternatif judul lain, Rencana Judul 2 dan 3 juga sudah sangat banyak.
14	MOCH. SABILUR ROSYAD	2017791290175	Ekonomi Syariah (ES)	Strategi promosi dalam menarik nasabah koperasi BMT-UGT Sidogiri Capem Porong.	Praktik bagi hasil tabungan Idul Fitri dalam bentuk parcel di BMT-UGT Sidogiri Capem Porong.	Pengaruh faktor sosial terhadap keputusan nasabah dalam memilih BMT-UGT Sidogiri Capem Porong sebagai media pembiayaan.	Sebaiknya cari lokasi penelitian, selain di SIDOGIRI.
15	MOH. RIDWAN	20177913260	Hukum Keluarga Islam (HKI)	Talak antara fiqh madzhab syaffi dengan kompilasi hukum islam	Zakat uang menurut pandangan hukum islam	Hukuman Mati pada Tindak Pidana Narkotika (Tinjauan Hukum Positif dan Hukum Islam).	Judul masih belum operasional. Silahkan ajukan judul lagi dengan mengacu pada contoh-contoh judul skripsi yang ada
16	Mubarak	2017791290182	Ekonomi Syariah (ES)	Pengaruh resiko pembiayaan murabahah dan syirkah terhadap likuiditas BMT UGT SIDOGIRI CAPEM BANYUATES	Analisa SWOT dalam pembiayaan sindikasi Bank Syariah	Pengaruh Tabungan, Deposito dan pembiayaan terhadap tingkat laba pada BMT UGT SIDOGIRI CAPEM BANYUATES	Analisis Pengaruh Resiko Pembiayaan Syirkah Terhadap Likuiditas di BMT UGT Sidogiri Banyuates ..... Silahkan dilengkapi Kabupaten
17	M.Lutfian Nizar Nur	2017791290173	Ekonomi Syariah (ES)	Pengaruh Profesionalisme Kepala BMT Terhadap Perkembangan BMT Priode Tahun 2019-2020 (Studi Kasus di Cabang BMT UGT Nusantara Kecamatan Tanggulangin)	Peranan Pembiayaan Qard di BMT UGT NUSANTARA Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Usaha Mikro di Pasar Bance Tanggulangin Sidoarjo	Analisis Kritis Akad Pembiayaan Mudharabah Pada Bmt Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat (Studi Kasus pada BMT UGT Nusantara Kecamatan Tanggulangin)	BMT UGT Nusntara, dari beberapa judul yang ada, sudah banyak yang mengajukan. Silahkan cari lokasi yang lain

**KETERANGAN :**

1. Catatan dengan keterangan Warna Hijau, dinyatakan bisa DITERIMA.
2. Untuk Catatan yang Berwarna Biru, merupakan judul yang DIREKOMENDASIKAN dengan Catatan menyusun judul ulang didasarkan pada Catatan. Silahkan mengikuti kembali proses pengajuan Judul seperti di awal, cukup mengajukan 1 Judul dengan diperkuat di Alasan Memilih Judul.
3. Untuk Catatan dengan Keterangan Merah, Judul BELUM BISA DITERIMA. Silahkan menyesuaikan dengan catatan dan mengajukan proses pengajuan Judul sebagaimana di awal.